
 Publicación      

 Soporte      

 Circulación      

 Difusión

 Audiencia

 ADN Barranquilla  General, 1

 Prensa Escrita

 30 000

 177 318

 177 318

 Fecha

 País

 V. Comunicación

 Tamaño

 V.Publicitario

 05/09/2022

 Colombia

 11 371 455 COP (2,641 USD)

 16,21 cm² (2,6%)

 1 310 498 COP (304 USD) 

ACTUALIDAD
Ernesto Cortissoz: 
a destrabar obras
Noción, Distrito y concesión se sientan 
para iniciar negociaciones del aeropuerto



 Publicación      

 Soporte      

 Circulación      

 Difusión

 Audiencia

 ADN Barranquilla  General, 3

 Prensa Escrita

 30 000

 177 318

 177 318

 Fecha

 País

 V. Comunicación

 Tamaño

 V.Publicitario

 05/09/2022

 Colombia

 11 371 455 COP (2,641 USD)

 273,14 cm² (43,8%)

 5 378 593 COP (1249 USD) 

Cortissoz: buscan  
destrabar obras
GOBIERNO NACIONAL. DISTRITO Y CONCESIÓN INICIAN NEGOCIACIÓN.

REDACCIÓN ADN|
Barran quilla

Con el propósito de so
lucionar la s ituación del 
aeropuerto Ernesto Cor
tissoz, y evitar que el pro
ceso legal siga avanzan
do. las autoridades del o r
den nacional y D istrita l 
in sta laron  una mesa de 
diálogo.

Lo  an te rio r se acordó 
en una reuín ión entre el 
m in istro  de Transporte. 
G u ille rm o Reyes, quien 
estuvo acompañado del 
presidente de la AN1. Wi- 
lliam  Camargo; el d ire c 
tor (e) de la Aeronáutica 
Civil. Francisco Ospina; el 
a lca lde de Barranquilla, 
Jaim e Pumarejo. y repre
sentantes del concesiona
rio de l aeropuerto.

Es te  hecho  se da un 
año después de haberse 
suspendido las mesas de 
negociación para la rees
tructuración del contrato 
de concesión de m oderni
zación de aéreopuerto.

Reyes dijo que las par
tes han  m a n ife s ta d o  
ab iertam ente su in ten 
ción de llegar a so lucio
nes de común acuerdo y 
poder dar fin a las contro
versias judiciales.

Por lo anterior, anuncia
ron que. desde ahora, se 
instalarán mesas de tra 
bajo periód icas para en-

' ■  ' T u
ft .

Los oóros de mcdernízoción en el oeropuerto Ernesto Cortissoz iniciaron en el 203:- archivo - aon

ASÍ VA  LA  
DEM ANDA
El Grupo Aeroportuario 
del Caribe, que 
administra el 
aeropuerto desde 
2015. presentó una 
demanda ante la 
Nación por valor de $ 
700 mil millones. 
Reclama una 
compensación con la 
posible terminación del 
contrato o la 
recuperación de su 
equilibrio económico 
afectado por la 
pandemia La ANI le 
impuso en enero de 
este año una multa de 
$ 3.000 millones por la 
no entregada de obras.

contrar una solución defi
n it iv a  que garantice  la 
prestac ión  de l se rv ic io  
púb lico y la reanudación 
de las obras de m oderni
zación.

"Vamos a re insta lar el 
d iá logo y da rle  fin  a la 
controvers ia  de manera 
positiva", resaltó el m in is
tro Reyes.

Por su parte. W illiam  
Camargo. presidente de 
la ANI ce lebró  "el in ic io  
de la ronda de rev isión 
de los procesos que se ve
n ían dando. A cercar las 
posiciones de ambas par
tes para restab lecer las 
obras, explorando m eca
nismos para v iab iliza r el 
rein ic io de las mismas".

A  su turno, e l a lca lde 
distrital. Jaim e Pumarejo. 
resaltó que “hay una posi
b ilidad importante de éxi
to. Esta instalación de la 
mesa augura a Barranqui- 
lla el aeropuerto que se 
soñó desde que se pac
tó".


